
Вы думаете, стать успешным можно даже с наркозависимостью? 

Казалось бы, некоторые великие люди употребляли наркотики и стали 

кумирами миллионов, их карьера шла в гору, их любили и уважали. Вот 

только помните, что наркотики и успех несовместимы. А за иллюзией успеха 

скрывается страшная реальность и проблемы со здоровьем. 

 

           Наркотики крайне опасны для организма человека. Они негативно 

влияют на физическое и психическое здоровье человека, приводят к 

зависимости и финансовым трудностям. Поэтому тот, кто употребляет 

наркотики, никогда не станет счастливым человеком. Зависимость от 

наркотиков тянет человека на дно. Даже знаменитости, которые принимали 

наркотики, скрывали страх, неуверенность и бессилие, а со временем теряли 

здоровье и талант. Для них проявлением воли и смелости стал бы отказ от 

наркотических веществ, алкоголя и курения табака. Но избавиться от 

зависимости очень тяжело, поэтому многие известные люди умерли 

молодыми как раз из-за наркотиков. 

 

            Помните, что в жизни успешного человека нет места наркотикам. На 

свете живет много успешных людей, которые не употребляют наркотики, 

становятся известными и счастливыми — и таких безоговорочное 

большинство. 

 

           Поэтому лучший способ добиться успеха — вести здоровый образ 

жизни, иметь возможность завести детей, не рисковать личным счастьем и 

возможными проблемами с законом. 


